



Source: Del Degan, Massé

Site 5-09

Étang de la Côte

L'étang de la Côte, connu également sous le nom de marais de Montmorency, se situe à l'extrémité est du territoire de la ville, à proximité du site de la chute Montmorency. Avant la construction de l'autoroute Dufferin-Montmorency, ce site naturel faisait partie intégrante des battures de Beauport. Il se trouve maintenant isolé de son milieu d'origine par les travaux de remblayage effectués lors de la construction de l'autoroute.

Enclavé par le réseau routier, l'étang de la Côte demeure toutefois soumis au cycle des marées grâce à une canalisation sous l'autoroute. Ce milieu, d'une superficie de près de 18 ha, a ainsi conservé son caractère estuarien de même qu'une certaine intégrité écologique. Il est aujourd'hui considéré comme un riche habitat, tant sur le plan faunique que floristique. Ainsi, la végétation, dominée par le scirpe d'Amérique, offre en période migratoire un lieu de repos pour plusieurs espèces d'oiseaux aquatiques, dont l'oie des neiges et la bernache du Canada. Le grand héron, le martin-pêcheur d'Amérique de même que plusieurs espèces de canards et de limicoles fréquentent le site. Le rat musqué y est également fréquemment observé.



Source: Del Degan, Massé

La piste multifonctionnelle du corridor du Littoral offre à ses utilisateurs quelques points de vue sur le site. La revégétalisation des berges de l'étang et la mise en valeur de l'ensemble du site seraient souhaitables. L'étang de la Côte, propriété du ministère des Transports, est reconnu comme aire de concentration d'oiseaux aquatiques (ACOA).

Les unités

No	TYPE	SUP. (ha)
1	Étang	17.732
Total		17.732

Les propriétés

	SUP. (ha)
PUBLIQUE - VILLE DE QUÉBEC	0.000
PUBLIQUE - AUTRE	17.732
PRIVÉE	0.000

- 11 Limite et numéro d'unité
- Limite d'arrondissement
- Limite de parc
- Propriété - Ville de Québec
- Propriété publique - autre
- Propriété privée

m 0 125 250 m

ARRONDISSEMENT DE
BEAUPORT

